

Que para los que pensaron de inmediato que el anuncio de uno de los convidados a la toma de posesión de Claudia Sheinbaum tenía que ver con que se apagó la estrella de Joe Biden por su declinación a intentar la reelección, hay que tener presente que el gobierno mexicano, en un acto de protocolo diplomático, envió a todas las naciones con las que tiene relaciones una invitación, es decir, a 208 mandatarios extranjeros y 34 titulares de organismos internacionales, incluido el presidente ruso, Vladímir Putin.

Que en Morena de Tabasco crece la inquietud sobre los nombramientos que perfila el gobernador electo, Javier May, porque se teme que incluya al ex priista Jesús Alí de la Torre, quien antes ya quiso ser alcalde de Villahermosa y mandatario estatal, balconeado en una mañanera en diciembre pasado con acusaciones de amenazas, extorsión, abuso de autoridad y robo en una trama que pasa por Estado de México, en cuya fiscalía está radicada la carpeta TOL/CCF/ SPO/107/252425/23/09, asunto que el Presidente se comprometió a revisar. A ver.

Que en el Tribunal Electoral de Ciudad de México se preguntan por qué la consejera Erika Estrada se esmera tanto en opinar sobre cómo deberían organizarse los magistrados y hasta sugerencias les da para que hagan mejor su trabajo sin atender primero temas que le competen, en tanto presidenta de la Comisión de Quejas del Instituto Electoral capitalino, como la salida de René Quiñones, secretario de esa instancia, y cuatro funcionarios más por la falsificación de firmas de dos de sus pares, situación que ya fue a parar a la Contraloría interna.

Vázquez, alumna de la carrera de Ingeniería en Recursos Naturales Renovables de la Universidad Autónoma Chapingo, representará a México en la 29 Conferencia de las Partes de la ONU sobre el Cambio Climático, lugar que logró en un proceso de selección en tanto integrante de la comunidad tzotzil de Chiapas y que hoy realiza una estancia en el Centro de Divulgación Ambiental de Galicia, España. Felicidades.

